

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, atas segala Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyusun Laporan Konsep Skripsi dengan judul: **Villa Mansion Di Kawasan Pantai**. Untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu pada Program Studi Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan ITN Malang.

Terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Ayah dan Ibunda penulis yang mendoakan dan memberikan kasih sayang dan perhatiannya berupa moral maupun materil, Semoga Allah SWT selalu melimpahkan Rahmat, Kesehatan, Karunia dan keberkahan di dunia dan di akhirat atas segala perhatian, doa dan waktu yang diberikan kepada penulis.

Tugas Konsep Skripsi ini bisa terwujud karena ada bantuan dan dorongan pihak-pihak terkait, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

Dosen pembimbing Ir. Gaguk Sukowiyono, MT.

Dosen pengampu 1 Ir. Daim Triwahyono, MSA.

Dosen pengampu 2 Ir. Bambang J.W.U., MT.

Dosen penguji 1 Ir. Budi Fathoni, MT.

Dosen penguji 2 Ir. Suryo Tri H, MT.

Dosen penguji 3 Bayu Teguh Ujianto, ST., MT.

Seluruh Dosen dan Staff Program Studi Arsitektur ITN Malang

Seluruh orang yang penulis kenal maupun tidak penulis kenal yang telah membantu penulis

Akhir kata penulis menyadari bahwa kesalahan dan kekeliruan dalam Laporan Konsep Skripsi ini karena kurangnya pengetahuan penulis akan hal tersebut, penulis memohon saran dan kritik agar kedepannya penulis bisa melakukannya jauh lebih baik dari sekarang dan semoga bermanfaat bagi kita semua. Amiin

ABSTRAK

Indonesia merupakan Negara yang terdiri dari berbagai macam tempat pariwisata di berbagai daerah maupun wisata alam, kuliner dan budaya. Hal ini membuat para wisatawan datang ke suatu daerah tidak sekedar ingin menikmati keindahan alam, tetapi juga ingin menikmati makanan dan budaya didaerah tersebut. Salah satu daerah itu yaitu pulau Lombok, pulau Lombok terdiri dari kabupaten Lombok timur, Lombok tengah dan Lombok barat, Kabupaten Lombok Timur sendiri terdapat 106 objek wisata yang tersebar di berbagai kecamatan, khususnya pada Lombok timur dibagian selatan tepatnya pada kecamatan jerowaru yang memiliki potensi wisata alam yang baik untuk dikembangkan, namun dikarenakan masih kurang adanya fasilitas yang mendukung potensi tersebut pariwisata pada daerah tersebut tidak mengalami perkembangan yang signifikan. Sehingga perlu adanya dukungan dari Lembaga pemerintah dan Lembaga yang terkait akan hal ini, yang memberikan beberapa fasilitas pendukung untuk meningkatkan kualitas pariwisata didaerah ini. Adapun fasilitas pendukung yang dimaksud merupakan suatu hunian seperti villa, resort dan jenis penginapan lainnya, yang fasilitas huniannya memenuhi standar internasional, sehingga diharapkan mampu meningkatkan wisatawan luar negeri maupun dalam negeri, juga mampu mempengaruhi pendapatan daerah, dan juga diharapkan mampu meningkatkan peran masyarakat setempat dalam pengembangan sumber daya alam setempat.

Kata kunci : Pariwisata, Lombok Timur, Fasilitas Hunian